



Exigen que se excluya a Cuba de los países que promueven el terrorismo

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal) exigió la exclusión de Cuba de la lista del gobierno de Estados Unidos de países promotores del terrorismo.

En un comunicado difundido por la embajada de Cuba y fechado en la Ciudad de México, la Coppal, que preside el presidente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, señaló que la inclusión de la isla en el listado es arbitraria e injusta.

Decisión insuficiente

La organización integrada por 70 partidos políticos progresistas de 30 países del continente americano, señaló que reconoce que el Departamento de Estado haya retirado recientemente a Cuba del listado de naciones que no colaboran plenamente con los esfuerzos antiterroristas de Estados Unidos, pero señaló el priísta que se trata de una decisión insuficiente.

El líder nacional tricolor afirmó que la permanencia de Cuba en la lista de patrocinadores del terrorismo "carece de justificación legal, ética y política, y las sanciones unilaterales impuestas sólo aumentan el sufrimiento del pueblo cubano".

La Conferencia Permanente enfatizó que es esencial que el presidente estadounidense Joe Biden "utilice sus facultades para eliminar a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo".